
C2 Infinitif, radical, groupes. 
 
L’infinitif est le nom du verbe. C’est sous cette forme qu’on le trouve 
dans le dictionnaire. 
 

L’avion atterrit sur la piste. 
 
Le verbe conjugué est : atterrit. 
Le verbe à l’infinitif est : atterrir. 
 
Le radical (ou racine) d’un verbe est la partie qui ne change pas quand 
on conjugue le verbe. 
 

Présent Futur Imparfait Radical 

Je chante Je chanterai Je chantais chant 

 
Les verbes peuvent être classés en 3 groupes selon leur forme de 
conjugaison.  
 
1er groupe : tous les verbes terminés par -er sauf aller : chanter, 
bouger… 
 
2ème groupe : tous les verbes terminés par -ir et par -issons quand on les 
conjugue avec nous : finir, nous finissons. 
 
3ème groupe : tous les autres verbes. 
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